
 

 
 

四つのテスト ◇ 真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか 

職業奉仕 辻 孝 範

会長 上 西 保 副会長 野村哲哉 S.A.A 富田喜義 社会奉仕 上西宗市
直前会長 井 島 均 幹 事 増井敏男 会員組織広報 川北清満 国際奉仕 大角道雄

会長エレクト 甲斐切稔 会 計 山本善通 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 奥村増一 新 世 代 長谷平官

第２４期理事役員

例会名
例会日
会員数 37 名 37 名
当日出席 29 名 27 名
事前 2 名 1 名
事後 1 名 名

出席免除 5 名 5 名
出席率 100.00% 89.19%

第1141回 第1142回
5月16日 5月30日

 
 
 

 
 

 
 

クラブ名 ビジター受付
6月21日 金 守山 平常通り
6月25日 火 大津 平常通り
6月25日 火 彦根南 平常通り
6月26日 水 八日市南 無し
6月26日 水 大津東 無し
6月26日 水 高島 事務局
6月28日 金 東近江 事務局
6月28日 金 長浜東 平常通り

例会日

12:30 開会点鐘
国歌「君が代」斉唱
ロータリーソング
それでこそロータリー
会員夫人誕生祝
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告
卓話　中川三夫

13:25 ニコニコ報告
出席報告

13:30 閉会点鐘

次回例会　卓話　会員

6月5日第1144回

【創立】1989年6月8日 【認証】1989年6月26日【例会】毎週木曜日12:30～13:30 【会場】十二坊温泉ゆららTEL０７４８－７２－８２１１ FAX０７４８－７２－８４４３ 

【事務所】 滋賀県湖南市中央5丁目62番地 ℡(0748)72-5577 Fax(0748)72-5588 mail:konan-rc@mx.bw.dream.jp 【姉妹クラブ】台北府門扶輪社 

                                          RYLA研修生  上西宗太様（(株)やまじょう） 
今回は、広島でのライラ研修に参加させて頂き、まずはこの貴重な研修に参加させて頂きロータリアンの皆様に御礼申し上げます。 

『一人前の大人とは何か？』というテーマについて考え、学んでいく事が今回の研修の目的でしたが、大人数で行動すること自体、学生の時以来

で、改めて団体行動の大切さを学ばせて頂きました。この団体行動の中にも『大人としての行動』があると思います。研修中は集合・移動の繰り返

しになる中で１人でも遅れればその班全員の連帯責任になります。その中で時間を守る・約束を守るという当たり前の事を当たり前にする大切さ

を改めて感じました。また、年齢も業種も異なる方達と意見交換し、答えを出していくことの難しさも同時に実感しました。私の班で最終的に出し

た『1人前の大人』とは『自分の役割・やるべきことを理解して、私欲や感情に流されそうになっても、正しい決断をして行動に移せる人』です。この

答えには昔の戦争の『特攻』を題材にしました。 

『特攻』というテーマを班で調べ、それぞれの立場で考え・議論をしこの答えになりました。『特攻』という十死零生の狂気の作戦は決して評価され

るものではないと私は思いますが、実際にそれが行われていたのは事実です。幹部候補生学校でもその当時の資料や特攻に向かう前、家族に

書いた若者達の遺書も見ることができました。『国のために・家族のために』というような内容がほとんどでしたが、『怖い・行きたくない』というのが

やはり本心だと思います。その方達の気持ちを理解することはできないかも知れませんが、戦争を二度と繰り返してはいけないと、改めて強く思う

ことができました。また、幹部候補生学校では、池太郎校長の話で印象に残った事はリーダーに求められる資質を心技体で表されていたことで

す。心の部分を統率力・技の部分を先行性判断力・そして体の部分をリスクマネジメント能力で表現され、どれか1つでも欠けていればうまくいか

なくなるということです。また３つの『あ』という言葉についても話を頂きました。『あきらめない』、『あなどらない』『あざむかない』この三つが人生に

おいても大事であるということ。私たちがやっている普段の仕事と海軍の訓練と、やっていることは違っていても、通じる先は同じだという風に感じ

ました。3日目には金美麗さんの話しを聞かせて頂きました。日本人より日本人らしいといわれる姿は凛としたものでありました。印象に残った事は

『税金を払える大人になりなさい』という言葉であります。先程1人前の大人にお話させて頂きましたがこの『税金を払える大人になりなさい』という

言葉にはすごく説得力を感じました。美麗さん自身、日本統治下の台湾で育ち、日本に来た当初は差別されていたことや、そこから必死に努力

されたこと、今は総理大臣が私の家族の都合に合わせて会ってくれるなど、テレビでも聞けないようなことを聞かせて頂いたのは良い経験になり

ました。今回のテーマ『一人前の大人とは』という非常に難しい課題を、班全員が一丸となり一つの課題に向き合えたことは本当に価値があること

だと思います。またこのテーマについてはこれからも考え続けて、日々の行動に繋げていきたいと思います。 
今回の研修に参加させて頂き、貴重な経験をさせて頂きましたことを、改めて御礼申し上げます。私自身まだまだ未熟ではございますが、皆様の
ような1人前の大人になれるように頑張って参りますので、今後ともご指導・ご鞭撻頂きますようよろしくお願い申し上げます。ありがとうございました。 

                                            RYLA研修生  鵜飼将基様（甲賀高分子

(株)） 
5月１７日から３日間、ＲＹＬＡ研修に参加させていただきました。 

今回の研修は広島にて行われ、平和について真剣に学ぶ機会を与えていただきました。 

初日、海上自衛隊幹部候補生学校では、特攻隊員の方の遺書や沈没した戦艦の残骸など、戦時中の貴重な資料を拝見しました。また
戦争の悲惨さをまざまざと感じさせられました。２日目、世界平和フォーラムでは平和とは何か、どうすれば平和を維持できるのか、
多くの方の意見をお聞きすることができました。３日目の金美齢さんの講話では、私たち若い世代がどう生きていくべきかメッセー
ジをいただきました。まず税金をしっかり納められる大人になること。自分の受けた恩は次の世代を育てることで返すこと、これら
が大事だと学びました。今回の研修を終え、普通の毎日が送れていることがどれだけ恵まれていることなのかを再認識でき、改めて
感謝の気持ちを持つことができました。また班活動を通じて、他世代・他業種の方と意見を交わし、行動を共にしたことで大きな刺
激を受けることができました。普段お会いできないたくさんの方と繋がることができました。この研修で学んだことを、自分の仕事
にこれからの生き方に大いに活かしていきたいと思います。このような貴重な経験をさせてくださったロータリー関係者の皆様へ深
くお礼申し上げます。本当に有難うございました。 

 

 

                       会長 上西 保 

皆さんこんにちは 

今週の例会は、明日6日に姉妹クラブ台北府門 

ロータリークラブの会長交代式がありますので1日 

早く開催となりました。 

湖南ロータリークラブは1989年(平成1年)6月8日 

に創立して今日は24回目の創立記念例会という 

ことで会場も懐かしい「レストラン潮」で開催させて 

いただきました。この後の卓話ではチャーターメン 

バーでもあります中川三夫PPから懐かしいお話が 

聞かせていただけることを楽しみにしております。 

そして、明日より総勢18名で台北へ行ってまいります。台湾では先日の2日に中部の

南投県仁愛郷でマグニチュード６．3の地震があったばかりです。被害のほうは落石

などにより計２人が死亡し、１人も土砂崩れに巻き込まれて行方不明このほか重傷者

３人を含む約２０人の負傷者が確認されたそうで、台湾メディアによると、台北でも約３

０秒にわたって揺れが続いたそうです。何事もなく無事帰れるよう気を付けて行きた

いと思います。 

 

                  幹事  増井敏男 
1. 本日例会は創立記念例会です。卓話は中川三夫パス

ト会長です。例会終了後、理事役員会を行います。 

2. 次週例会はクラブ協議会、年度末報告です。 

3. ６月27日新旧理事役員引き継ぎを11：30～やま

りゅうで行います。 

4. 6月1日滋賀県下RC新旧会長幹事回事務局研修会に

出席しました。 

5. 6月4日(火)岩根小学校・まちづくり協議会の「ほた

る学習会」に社会奉仕副委員長の塚本副委員長が出

席されました。 

6. 台北府門会長交代式へは明日5：20ロータリー事務

所出発です。18名で出席します。 

7. 各委員会の活動報告書を今月中に提出してください。 

 
 上 西 保 RYLA研修を終えられた上西宗太様、鵜飼将基様3日間ご苦労様でした。この体験をこれからの人生、会社、地域

に生かせて下さい。
増 井 敏 男 5/17からの世界平和ﾌｫｰﾗﾑ出席いただきました皆様ご苦労様でした。
川 北 清 満 早退します。すみません。石原君RYLA参加の2人に同行ありがとうございました。
中 川 三 夫 上西宗太君、鵜飼将基君RYLA研修ご苦労様でした。これからの人生に役立てて下さい。
富 田 喜 義 上西君、鵜飼君RYLA研修ご苦労様でした。今後に活かしてください。
園 田 英 次 私も人の子。人間でした!! 日曜から腹痛に見舞われ苦しんでいました。皆さんもお年です。自己管理のもと健康

に生きて下さい。鵜飼さん上西さん、社長や会長より優れていますが若さに溺れる事なく無理せず頑張って下さい
井 島 均 早退お詫びします。RYLA研修の上西さん、鵜飼さんご苦労様でした。
甲 斐 切 稔 上西宗太君鵜飼将基君RYLA研修ご苦労様でした。さぞかし広島では人情味あふれる良い経験をしたことでしょ

う。
桑 名 宏 幸 ごめん。早退します。
山 本 善 通 上西君、鵜飼君RYLA研修ご苦労様でした。今後のご活躍をお祈りします。
中 澤 実 仟 盛 上西宗太さん鵜飼将基さんRYLA報告ご苦労様でした。RYLAの研修をこれからの人生に活かしてください。
大 角 道 雄 上西宗太君鵜飼将基君大変すばらしい気持ちのいい研修報告ありがとうございました。これからもこの経験を大切

にしていただき、地域・会社・業界のリーダーとして頑張って下さい。
上 西 宗 市 RYLAには息子宗太が大変お世話になりありがとうございました。親子で一人前の大人になれるよう頑張りますの

でどうぞよろしくお願い致します。
伊 地 智 良 雄 本日はRYLA研修を終えられた上西君鵜飼君ご苦労様です。これからの人生に生かしてください。
長 谷 平 官 上西さん鵜飼さんRYLA研修楽しそうでしたね。その若さでぐんぐん湖南市を引っ張ってください。期待してます。
平 松 隆 一 上西宗太君、鵜飼将基君RYLA研修お疲れ様でした。英次さんお体ご自愛ください。
三 峰 張 巨 RYLA研修参加されました上西さん、鵜飼さんお疲れ様でした。研修で学んだことを大切にしてください。
澤 田 淳 上西君、鵜飼君RYLA研修お疲れ様でした。うちの息子も早くお2人のように立派になってもらいたいものです
近 藤 和 彦 早退お詫び。業界の総会がニューオウミで開催されますので失礼します。
川 合 均 上西さん鵜飼さんRYLA報告ありがとうございました。

2013年5月30日　第1143回　　

本日合計　４９，０００円　　　累計　２，３１２，０００円

台北府門会長交代式 

記念品の大津絵 

上西宗太様、鵜飼将基様 

RYLA研修報告 

    ご苦労様でした。 


